

SCROLL

Empezando con pie derecho

Jóvenes se profesionalizan en el nuevo Centro de Capacitación y Entrenamiento de Bomberos de Ambato

Se necesita valor y preparación física, intelectual y psicológica para poner la vida de otros sobre la de uno mismo y este lunes, 01 de agosto, 34 jóvenes juraron prepararse para servir a la sociedad como la séptima promoción de los “Casacas Rojas”, y la primera a instruirse en el recientemente inaugurado Centro de Capacitación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – Empresa Pública (EMBA-EP), ubicado en el sector de Chaupi, Samanga, en la parroquia Augusto N. Martínez. Con orgullo, Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, rescató la valiente decisión de estos jóvenes de convertirse en los futuros “hombres de fuego”, para atender las necesidades de los ciudadanos y solventar los flagelos naturales que ocurren en el país.

“No es una tarea fácil el prepararse física, anímica, e intelectualmente para demostrar que somos los mejores. Para ello, contamos con un centro de capacitación de primera mano, con instructores especializados en el extranjero, las mejores unidades bomberiles e instalaciones en óptimas condiciones para formar profesionales que serán el ejemplo de todo un país.”, expresó el alcalde.

El nuevo Centro de Capacitación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – Empresa Pública (EMBA-EP) no sólo servirá para la formación de bomberos del cantón de Ambato sino para todas las provincias de la nación que lo requieran, enfatizó el burgomaestre.

Edward Gaibor, Gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato, explicó que los aspirantes se formarán durante 6 meses y se instruirán en el ámbito académico y en prácticas profesionales como en flagelos forestales, rescate en agua y en alta montaña, entre otras especializaciones.

El centro se ubica en una zona geográficamente estratégica, donde todos los aspirantes y profesionales de las provincias del Ecuador podrán capacitarse o reforzar sus conocimientos, asimismo, la institución está en la capacidad de entregar certificaciones bomberiles a empresas privadas y públicas, dijo Gaibor.

Además, el gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato indicó que en la primera semana de agosto se gestionará en Houston, Estados Unidos, la donación de una autobomba y un grupo de profesionales locales se capacitará con especialistas norteamericanos.

Juan Alomoto, alcalde del cantón Saquisilí, provincia de Cotopaxi, felicitó la gestión del alcalde de Ambato por brindar al país este nuevo centro de formación en beneficio de la comunidad, y agradeció a la autoridad por abrir las puertas de una honorable institución a los jóvenes indígenas de los cantones rurales de la zona centro de la nación.

Carlos Logro Guanoquiza, de 20 años y aspirante, indicó que es un privilegio formarse en un centro de capacitación de alta calidad y afirmó que los conocimientos impartidos le servirán para colaborar con su comunidad, Saquisilí.

Luego de un riguroso proceso de selección a más de 200 prospectos, 33 ambateños y un cotopaxense se formarán física e intelectualmente en el hoy considerado mejor centro de capacitación y entrenamiento bomberil a nivel nacional. Actualmente, la ciudad de Ambato cuenta con 129 bomberos. (NBG)